

Rando de Savigné l'Évêque : 20-02-2025

57 Marcheuses et Marcheurs ont parcouru 10 Km 400 sur les routes et chemins parmi les Haras....

L'origine de son nom viendrait de **Villarem Saviniacum** qui signifie villa de Savinius. Les habitants s'appellent les savignéens et les savignéennes.

Situé sur la voie romaine Le Mans – Évreux, villarem Saviniacum est évangélisé au IVème siècle par Saint-Julien, premier Évêque du Mans.

Ses successeurs obtiennent la Seigneurie de Savigné :

Parrochia de Savignio Episcopi (1254), puis **Savigni l'Evesque** (1314).

Les Évêques du Mans y possédaient **le manoir de Touvoie**, chef-lieu de leur temporalité féodale, d'où Savigné l'Évêque. En 1790, Savigné devient chef-lieu de canton.



Bravo à tous d'avoir respecté les consignes de sécurité